



Tanzschule DLC sammelt für Hospizdienst

Eine Spende in Höhe von 500 Euro hat die Tanzschule Dance Like Crazy (DLC) in Vaihingen für den Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst gesammelt. Beim Tag der offenen Tür hatte das DLC-Team um Inhaberin Jasmine Yanildi verschiedene Aktionen gestartet, deren Erlöse komplett in die Spendenaktion geflossen sind. Über die 500 Euro freute sich Hardy Sauer, Geschäftsführer der ökumenischen Hospizinitiative. Die Organisation kümmert sich um todkranke Kinder-

und Jugendliche. Ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begleiten die jungen Menschen in den letzten Jahren ihres Lebens. Sie kommen zu den Familien nach Hause oder besuchen die Kinder und Jugendlichen in der Klinik. Gerade der Bereich der Trauerbegleitung sei unterversorgt, berichtet Sauer. Hier sei man auf Spenden angewiesen. Diese machen Angebote wie Alpakawanderungen, Reitgruppen oder Trauercafés möglich.

Für Jasmine Yanildi stand fest, dass sie mit den Spenden eine Kinderorganisation unterstützen möchte. Ihre Tanzschule biete zwar auch Kurse für Erwachsene an, der Fokus liege jedoch auf den kleinsten Gästen. Die Kinder seien am Tag der offenen Tür sehr motiviert gewesen und hätten bei den Aktionen toll mitgemacht. Auch die Eltern hätten die Spendenaktion unterstützt, in dem sie Kuchen gebacken und ihren Nachwuchs zum Mitmachen animiert hätten. (ap) Foto: Pyta